
 

  
         Movimento5Stelle 
         Gruppo Consiliare 
         P.G. 140107/2016 
 

                                                                                               Ferrara, 6 dicembre  2016 
 
 
          

Al Signor Sindaco di Ferrara 
 
 

 
 

OGGETTO: Interrogazione “Interruzione erogazione di energia elettrica in piazza 
XXIV Maggio il 5 dicembre 2016”.  
 
 

Premesso  che 
 
il giorno 5 dicembre 2016 dalle 17 alle 19 (circa) vi è stata una interruzione nell'erogazione 
di corrente  elettrica nel condominio 4 Viali sul lato orientale di Piazza XXIV Maggio; 
 

Considerato che  
 
tale caseggiato di notevoli dimensioni (che ospita una 70ina di appartamenti ) è in gran 
parte abitato da persone anziane che hanno subito disagio per tale interruzione di corrente 
che ha comportato anche  rischi nella deambulazione all'interno delle loro case  
(completamente al buio e al freddo  per due ore); 

 
Considerato altresì che 

 
nell'adiacente Piazza XXIV Maggio è stata appena inaugurata (il giorno 4 dicembre )  una  
“pista da sci” con rampa di 70 metri sul lato orientale della piazza e una pista del ghiaccio 
sul lato occidentale, strutture ricreative e sportive che, dovendo produrre “ghiaccio” e neve 



artificiale hanno bisogno di potenti generatori di corrente (visto anche le temperature 
ancora miti di questi giorni - 8 gradi di media); 

 
Tutto ciò premesso 

 
si interroga il Signor Sindaco e per esso l’Assessore delegato per sapere: 

 
• quali siano state le cause tecniche  dell'interruzione della corrente elettrica citata, 

insolitamente prolungata e  che ha creato disagi ai residenti del Condominio 4 Viali 
• se fra tali cause vi sia,  come concausa,  anche la presenza delle 

strutture;ricreativo-sportive citate, ubicate in Piazza XXIV Maggio,  che si suppone 
abbiano bisogno, per poter funzionare, di grandi quantità di corrente elettrica;  

• se la rete elettrica della zona segnalata è compatibile con l'aggiunta in sovraccarico 
di potenti generatori addizionali atti a mantenere in funzione (anche di notte) le 
strutture sportivo-ricreative citate; 

• quanti Watt sono necessari mediamente (media giornaliera) per  far funzionare le 
strutture sportivo ricreative citate (inclusi i gazebo di ristorazione sul lato 
occidentale della piazza) dal  4 dicembre al 15 gennaio 2016 (date di apertura 
previste); 

• chi sostiene la spesa di tale erogazione di corrente supplementare e a quanto 
ammonta tale spesa in base alle stime di utilizzo (valore medio giornaliero). 

 
Si chiede di fornire risposta scritta. 
Con osservanza. 
 

Claudio Fochi 
     Consigliere Comunale  

  Gruppo M5S 
 
 


